

Ejecutan a mando de la Marina

Los reportes policíacos señalan que la víctima fue atacada por sujetos armados mientras circulaba a bordo de su camioneta

Nación



A HORAS DE LA QUIEBRA

Intenta saquear rancho de Ancira

Las explosiones de las motos fueron confundidas con balazos por elementos preventivos. Un menor fue asegurado por la Policía Estatal y otro más, por la Policía Municipal



La Diputada Luz Elena Morales Núñez, Presidenta de la Junta de Gobierno del Congreso.

EL 30 DE NOVIEMBRE Listo Congreso para informe de Manolo

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El próximo 30 de noviembre, el Congreso del Estado de Coahuila llevará a cabo una Sesión Solemne en la que el gobernador Manolo Jiménez Salinas presentará su primer informe de actividades.

La Diputada Luz Elena Morales Núñez, Presidenta de la Junta de Gobierno del Congreso, confirmó que la sesión se celebrará en sábado, en cumplimiento del Artículo 84 de la Constitución local, que estipula esta fecha como el día en que el titular del Ejecutivo debe rendir cuentas sobre el estado de la administración pública.

Ese mismo día, el Congreso celebrará otra sesión del pleno en la que se presentará el paquete económico 2025.

Antonio Gutiérrez Rodríguez, Secretario de Finanzas, entregará la propuesta que incluye la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos del próximo año.

El informe del Gobernador Manolo Jiménez permitirá conocer los avances y retos de su primer año de gestión, mientras que el paquete económico 2025 delineará los recursos y prioridades del gobierno estatal para el año entrante.

Se cree que su esposo la habría sepultado tras acabar con su vida

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- La Fiscalía de Personas Desaparecidas de Coahuila investiga un probable feminicidio, luego del presunto hallazgo del cuerpo de una mujer, reportada como desaparecida desde hace un año.

Trascendió que los restos se encontraban en el patio de su domicilio, donde se cree que su esposo la habría sepultado tras acabar con su vida.

De acuerdo a los reportes, la desaparición de Jesús Imelda Camacho Vázquez, de 50 años, fue re-

INVESTIGAN PRESUNTO FEMINICIDIO

La matan y sepultan en el patio de su casa



La desaparición de Jesús Imelda Camacho Vázquez, de 50 años, fue registrada el 17 de octubre de 2023.

HAY UN DETENIDO
El esposo de la mujer es considerado el principal sospechoso de su muerte y fue detenido por las autoridades para ser interrogado

gistrada el 17 de octubre de 2023; sin embargo, no fue hasta el 17 de octubre de 2024, exactamente un año después, que se interpuso



Los restos de Jesús Imelda fueron trasladados al Servicio Médico Forense.

una denuncia formal por su desaparición.

A partir de esta denuncia, las autoridades iniciaron una serie de investigaciones que, de manera extraoficial, habrían llevado al descubrimiento de sus restos en la propiedad donde vivía junto a su esposo.

Durante un cateo en dicho domicilio, ubicado en la

calle Filiberto Vargas 429, en la Colonia Leandro Valle en Saltillo, autoridades realizaron excavaciones en el patio donde localizaron el cuerpo de Camacho Vázquez y posteriormente inició el proceso penal 0260/2024 se inició para dar seguimiento al caso.

También se dio a conocer que el esposo de la

mujer es considerado el principal sospechoso de su muerte y fue detenido por las autoridades para ser interrogado en relación con el presunto feminicidio.

El caso ha conmocionado a la comunidad local, y, de confirmarse la responsabilidad del detenido, podría enfrentarse a cargos formales.

REGIÓN / PÁG. 2

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Cuentan hospitales con código Mariposa

Como parte de las acciones que desde Inspira Coahuila se han detonado para atender de manera integral la salud mental de las y los coahuilenses

LOCAL / PÁG. 7

DEL PROGRAMA PROCAMPO

Debe Federación mil 400 mdp a campesinos

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Natividad Navarro Morales, líder estatal de la CNC, denunció que la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER) del Gobierno Fe-

deral mantiene un adeudo de mil 400 millones de pesos, afectando a diversos estados del país, entre ellos, Coahuila.

Por ello, la Confederación Nacional Campesina (CNC) alzó la voz para exigir el pago de apoyos del



Natividad Navarro Morales, líder estatal de la CNC.

programa Procampo, que beneficia a 8 mil campesinos en la Región Sureste de Coahuila y que han sido afectados por un retraso en la entrega de los recursos.

REGIÓN / PÁG. 2

Llega Mercadito Mejora a la colonia Satélite Sur

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Con descuentos de hasta el 80% el Mercadito Mejora, llegó a la colonia Satélite sur, donde decenas de familias acudieron a realizar su despensa, principalmente en artículos de la

canasta básica, donde se observaron precios bastante accesibles, tal es el caso del huevo con un costo de \$65 la tapa.

“Gracias a la gente que nos otorga todas las semanas la confianza para estar en este Mercadito, esto es gracias a la visión de de-

sarrollo social de nuestro gobernador Manolo Jiménez... traemos muchas sorpresas en los descuentos de la verdura y fruta” comentó Gabriel Elizondo Pérez, Coordinador General de Mejora.

La respuesta de la ciudadanía es tal, que en oca-

siones se ha tenido que mantener abierto al público hasta las 6:00 pm, en dicho mercado se ofertan más de 100 artículos de primera necesidad, entre los que destacan las verduras, frutas, huevo y artículos de limpieza.

REGIÓN / PÁG. 2



Equipo de Mejora Coahuila en el Mercadito.